

Danlanal Dumai Resmikan Gedung Baru Pos TNI AL Selatpanjang

Suhendi - DUMAI.KINERJA.CO.ID

Jul 24, 2024 - 22:51



DUMAI - Komandan Lanal Dumai Kolonel Laut (P) Boy Yopi Hamel didampingi Ketua Jalasenastri Cabang 4 Korcab I DJA I Ny. Gressy Hamel, resmikan Gedung Baru Pos TNI AL Selatpanjang yang berlokasi di Jalan Dorak Selatpanjang, Kabupaten Kepulauan Meranti, Rabu (24/7/2024).

Kunjungan Kerja Danlanal Dumai kali ini selain untuk menjalin silaturahmi kepada Pemerintah Daerah dan Forkopimda di Kabupaten Kepulauan Meranti

juga untuk melaksanakan peninjauan beberapa Pos TNI AL, salah satunya Posal Selatpanjang, sekaligus untuk melaksanakan peresmian Gedung Baru Posal Selatpanjang.

Posal Selatpanjang merupakan salah satu dari 10 Posal dibawah jajaran Lanal Dumai yang sangat penting keberadaannya dalam menjaga dan menciptakan situasi aman dan kondusif di perairan wilayah kerja Lanal Dumai, khususnya Kepulauan Meranti.

Dalam sambutannya, Danlanal Dumai mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Pemerintah Daerah Kabupaten Kepulauan Meranti khususnya Pj. Bupati Kabupaten Kepulauan Meranti yang telah memberikan lahan dan pembangunan Posal Selatpanjang, serta semua pihak yang telah mendukung acara peresmian Posal Selatpanjang, sehingga lebih representatif dalam mendukung tugas TNI AL di bidang kemaritiman.

"Atas nama Pimpinan TNI Angkatan Laut, saya mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya atas dukungan Pemerintah Daerah dalam peresmian gedung Posal Selatpanjang, diharapkan keberadaan Posal Selatpanjang ini dapat menjadi mitra pemerintah dan instansi terkait lainnya dalam menciptakan situasi yang aman dan kondusif di wilayah Kepulauan Meranti," ujar Danlanal Dumai.

Pj. Bupati Kabupaten Kepulauan Meranti berharap keberadaan Pos TNI AL didaerahnya dapat mewarnai persepsi masyarakat kepada TNI AL, oleh karena itu Posal harus mampu memainkan peranan dan berkontribusi nyata memberikan manfaat kepada masyarakat, serta mampu mendukung dan memberikan kontribusi dalam pelaksanaan pembangunan di daerah dalam konteks pembinaan potensi nasional kekuatan maritim, masalah laut serta pembinaan lainnya.

Acara Peresmian Gedung baru Posal Sepatpanjang diawali dengan Penandatanganan Prasasti oleh Danlanal Dumai disaksikan Pj. Bupati Meranti, kemudian dilanjutkan penekanan tombol peresmian gedung, yang didampingi oleh Dandim 0303 Bengkalis diwakili Lettu Arh Rikman Sinaga, Kapolres Kepulauan Meranti diwakili oleh Kabagren Polres Kabupaten Kepulauan Meranti Kopol Novia Indra, S.H., serta Ketua MK LAMR Kabupaten Kepulauan Meranti H. Darwis, S.Ag.

Turut hadir mendampingi Danlanal dalam prosesi peresmian gedung baru Posal Selatpanjang, Palaksa Lanal Dumai Letkol Laut (PM) Priatno, S.H., M.H., Paspotmar Lanal Dumai Mayor Laut (PM) Efendi Samosir, Pasintel Lanal Dumai Mayor Laut (S) Memor Dimas Wonda, serta Pengurus Jalasenastri Cabang 4 Korcab I DJA I.

(Pen Lanal Dumai/Hendi)